



STOP AU FONCTIONNAIRE BASHING

TOUTES et TOUS EN GRÈVE LE 5 DÉCEMBRE !

Les projets du gouvernement pour notre avenir sont clairement très sombres, avec la présentation du nouveau budget, le passage aux 3 jours de carence et 10% en moins de rémunération en cas de maladie ordinaire, sans oublier la possibilité de faciliter les licenciements des fonctionnaires.

Les restrictions budgétaires annoncées ne vont certainement pas favoriser le rattrapage de la perte de 25% de notre pouvoir d'achat depuis 20 ans, ni le retard de nos rémunérations, en tant qu'agents de l'enseignement supérieur et de la recherche. Entre autres, comparée au reste de la fonction publique d'État, la part de nos primes rapportée au reste de la rémunération est inférieure de 30 %, d'après le dernier rapport de l'IGESR (Inspection générale de l'Éducation, du Sport et de la Recherche) de mars 2024. Ce document valide ce que le SNTRS-CGT dénonce depuis de nombreuses années, un **'décalage défavorable des filières ITA et ITRF, à la fois sur le plan indiciaire pour les corps de catégorie A, et sur le plan indemnitaire, toutes catégories confondues'**.

Malgré ce constat accablant, l'État poursuit sa casse du service public, poursuit le gel du point d'indice et annonce que la Garantie Individuelle du Pouvoir d'Achat (GIPA) habituellement versée en octobre, ne le sera pas en 2024. Est-ce aux fonctionnaires de payer les choix de politique libérale de l'État ?

Les baisses d'impôts pour les riches et les cadeaux aux patrons du précédent gouvernement Macron mettent le pays au bord de la faillite. Et le gouvernement Barnier voudrait en remettre une couche. C'est hors de question !

Il est grand temps de mettre le Président et ses ministres face à leurs responsabilités. Puisqu'ils ne respectent pas le résultat des élections, c'est par la mobilisation, c'est-à-dire par les grèves et manifestations, qu'il faut imposer un changement de politique. Reprenant l'appel de l'intersyndicale de la fonction publique, le SNTRS-CGT appelle tous les agents à la grève, le 5 décembre 2024.

De plus, le 13 novembre 2024, Guillaume Kasbarian, ministre de la Fonction publique, va jusqu'à déclarer sur le réseau social d'Elon Musk, qu'il prendra modèle sur son programme pour simplifier notre administration à la sauce américaine.

Ce mépris pour les agents publics de la part de leur ministre est tout simplement inacceptable. Les fonctionnaires et les contractuels ne sont ni des gratte-papier, ni des fainéants, encore moins des profiteurs en matière d'arrêt de travail. G. Kasbarian, ministre de la liquidation de la fonction publique et de ses agents, nous insulte. Quelle profession accepterait de tels propos de la part du ministre en charge de son secteur ?

Nous, fonctionnaires et contractuels de la recherche publique, demandons la démission de GUILLAUME KASBARIAN

Tous et toutes dans la rue le 5 décembre 2024 : cette première journée d'action doit être une réussite

Pour en savoir plus sur :

- [Déclaration Intersyndicale de la fonction publique : Mobilisation sur l'ensemble du territoire le 5 décembre](#)
- [Adresse de l'UFSE-CGT aux agent·e·s de la Fonction publique : Stop au mépris des agent·e·s publics, tous et toutes en grève le 5 décembre !](#)
- [Le jour de carence : une sanction injuste qui pénalise un peu plus les agents ;](#)
- [Nos salaires : les plus bas de toute la fonction publique d'État ;](#)
- [L'absence de GIPA en 2024](#)